

Comisión Electoral
Federación Aragonesa de Salvamento y Socorrismo
fass@sosaragon.com
Proceso electoral 2020

**CORRECCIÓN DE ERRATA EN EL ANUNCIO DE LA COMISIÓN
ELECTORAL DEL 16/12/2020 DE PROCLAMACIÓN DEFINITIVA DE
PRESIDENTE DE LA FEDERACIÓN ARAGONESA DE SALVAMENTO Y
SOCORRISMO**

En el anuncio de fecha 16/12/2020 de proclamación definitiva de Presidente de la Federación Aragonesa de Salvamento y Socorrismo en el proceso electoral 2020 existe una errata o error material por cuanto la reunión en la que se acordó tal proclamación definitiva no fue de la “*Asamblea General*” sino de la Comisión Electoral, que es a la que con arreglo al Reglamento Electoral le corresponde hacer tal proclamación y la que se reunió a tal efecto el pasado 16/12/2020. A la Asamblea General lo que le corresponde es la elección de dicho presidente mediante votación de sus miembros, a cuyo efecto se reunió el pasado 13/12/2020, con arreglo a lo previsto en el calendario electoral, resultando elegido don Gerardo Belloc Pérez; quien, en función de ello, fue proclamado provisionalmente presidente por la Comisión Electoral en reunión celebrada ese mismo día 13/12/2020 y quien, transcurrido el plazo de reclamaciones sin presentación de ninguna, fue proclamado definitivamente Presidente de la Federación Aragonesa de Salvamento y Socorrismo por la Comisión Electoral en la citada reunión del 16/12/2020.

En Zaragoza, a 18 de diciembre de 2020.

La Comisión Electoral.